

Inauguration de la salle Louxor

Ce soir jeudi, M. Henry Silberberg offrira à ses nouveaux invités une soirée de gala pour fêter l'ouverture de la nouvelle et somptueuse salle Louxor, qu'il a fait édifier au coin du boulevard Magenta et du boulevard de la Chapelle.

Entièrement construite en ciment armé, la salle Louxor, qui est une des plus confortables et des plus luxueuses de Paris, a été très artistiquement décorée dans le plus pur style égyptien par M. Tiberty, qui s'est heureusement inspiré des antiquités du musée du Louvre.

Le premier programme cinématographique est fort bien choisi. Nous verrons sur l'écran *Métempsychose* et *A quatorze millions de lieues de la terre*, ainsi que les *Gaumont-Actualités* et les *Pathé-Revue*, accompagnés de quelques films comiques choisis parmi les meilleurs.

La cabine de projection est une des plus belles de Paris, ce qui nous permet de dire que la projection sera impeccable. Un superbe orgue électrique Abbey augmentera par sa puissance la valeur artistique de l'excellent orchestre de vingt musiciens que dirigera M. Remond.

Tous les jours, matinée et soirée. Les 1.300 places de Louxor seront accessibles au public parisien qui, avant peu, classera Louxor parmi les salles cinématographiques où, dans un luxe confortable, il sera certain de voir les plus beaux films et d'entendre la meilleure musique.